



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 58 / mars 2021



Une soirée entre amis

Notre dégustation de vin en ligne avec nos amis du RC Neuwied-Andernach a eu beaucoup de succès. Grand merci au domaine RUFF pour leur chaleureux accueil et félicitations à Jean-Marc HUTT pour son organisation sans faille.



Jean-Marc HUTT et Guillaume RUFF en pleine préparation



une partie des membres connectés en France et en Allemagne...

même si certains étaient loin, vraiment plus loin... ...une pensée pour notre responsable relations internationales à la recherche d'un nouveau siège statuaire !



Explique-moi le Rotary...

...La Semaine de la Communication

Depuis 2009, les Gouverneurs français et le magazine "Le Rotarien" proposent à tous les Rotary clubs de France de se mobiliser à l'occasion d'une semaine d'information et de sensibilisation sur l'engagement des rotariens à travers les programmes d'action du Rotary.

Il s'agit de combler le déficit d'image du Rotary.

L'objectif est de bâtir une image nationale du mouvement et de relayer la voix des Rotariens de France en déclinant les axes stratégiques et prioritaires du Rotary. Comme l'a montré le dernier sondage nous devons resserrer notre communication et que ce soit à Dunkerque ou à Cannes, nous devons tous délivrer le même message sur nos actions.

Notre club participe activement à cet effort de communication, notamment en organisant annuellement une réunion statuaire 1+1, lors de laquelle, chaque membre vient accompagné d'un invité externe au club.

Pense-bête

La rédaction du bulletin attend avec impatience la possibilité de vous indiquer de nouvelles dates !

A suivre



L'ÉCHO DU CLUB

Bulletin bimestriel n° 58 / mars 2021



Des nouvelles de Cyril...

La belle aventure se poursuit !
Cyril a terminé sa période d'essai et est définitivement embauché comme ingénieur en génie civil chez EONIA à Colmar.
Par ailleurs, Cyril s'implique dans la vie locale avec le Rotaract Colmar. Nous pouvons être fiers de notre ancien petit protégé !



Médiadroit

Depuis plusieurs années, nous soutenons les efforts de cette association d'étudiants qui a pour objectif de rapprocher les étudiants du monde universitaire et professionnel.

Ainsi, cette année encore, Raphaël STEHLI participe au jury du concours de conseil juridique, couronné par des stages professionnels.

Du fait de la crise sanitaire, le déroulement a été adapté en visio-conférence bien évidemment.

